

Boletín electrónico UCC, número 49

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx

5 de mayo de 2025, 8:03



5 de mayo de 2025 | No. 49

Educación como proceso de cambio



“Para que se dé un verdadero proceso educativo que forme a cristianos adultos y produzca un cambio real en las personas, se necesita: un itinerario claro por etapas donde se propongan experiencias de vida, se presenten contenidos y se desarrolleen competencias destinadas a construir la identidad cristiana; un sistema de acompañamiento para que los alumnos puedan interiorizar la propuesta del itinerario donde se cuide la relación personal del educador con el educando; una comunidad cristiana de referencia que sea garante de todo el proceso educativo; y una participación coordinada de diversos escenarios educativos en el proceso: familia, escuela, iglesia, empresa y redes educativas que enriquecen el proceso.”

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

Texto completo



VISITA ACADÉMICA. Alumnos de Comunicación y Entornos Digitales en Grupo CICE.

Como parte de la formación en su licenciatura, ellos recibieron una plática en las oficinas de Corporación Integral de Comercio Exterior (CICE), empresa mexicana que ofrece servicios logísticos y de transporte de carga. Además les fue ofrecido un recorrido por la Terminal Multiusos de las instalaciones en la Bahía Sur del Puerto de Veracruz, donde conocieron más acerca de los diversos servicios y operaciones, así como las funciones que desempeña el personal operativo en esas instalaciones.

[Ver fotos](#)



VISITA DE PRÁCTICAS. Alumnas de Nutrición y Ciencia de los Alimentos en el Hospital del ISSSTE.

En el marco del Día Mundial de la Actividad Física y el Día Mundial de la Salud, nuestras alumnas de 8º semestre de la Licenciatura en Nutrición y Ciencia de los Alimentos llevaron su pasión por la promoción de la salud al Hospital Regional de Alta Especialidad de Veracruz, ISSSTE.

A través de actividades de educación y orientación nutricional, pusieron en práctica su formación como futuras nutriólogas, impulsando estilos de vida saludables y reafirmando su compromiso con el bienestar de la comunidad.



PROYECTOS. Estudiantes de Arquitectura realizaron práctica en el Centro Social Calasanz.

Como parte de la materia “Sociedad, ética y contexto”, ellos desarrollaron cuatro proyectos con los niños, reforzando sus habilidades motoras, creativas y de respuesta a necesidades de la comunidad. Lo anterior, a través de la elaboración de casas para mascotas, fabricación de piñatas, pintura del logo del Movimiento Calasanz en paredes, así como un torneo de fut-sala relámpago.

[Ver fotos](#)



[Ver fotos](#)

MOVILIDAD ACADÉMICA. Reunión de seguimiento con estudiantes de movilidad.

Nuestros alumnos que se encuentran en movilidad en universidades de España, Chile y México, se conectaron vía Zoom en esta reunión que les permitió además de convivir, compartir experiencias y anécdotas de su estancia fuera de la UCC. Aparte se les refrendó el apoyo, mediante Relaciones Interuniversitarias de la UCC, durante el periodo que les resta para finalizar el próximo verano.



EDUCACIÓN DEPORTIVA. 3er. lugar para alumno de Ingeniería Industrial en natación, prueba pecho del CONDDE Regional.

Felicitamos a Máximo D. Vera por su participación en natación en el Consejo Nacional en el Deporte de la Educación (CONDDE) Regional, en la ciudad de Xalapa, Ver.

Máximo participo en las siguientes pruebas: Mariposa en 50 y 100 m., Pecho en 50 y 100 m., y Libre en 50 m.

[Ver fotos](#)



CULTURA ECOLÓGICA. Plática sobre manejo de residuos eléctricos y electrónicos.

Tuvimos un espacio de reflexión y conciencia ambiental al plantear el tema de los residuos eléctricos y electrónicos, de la mano del biólogo Cristóbal Hernández Jiménez y la ingeniera Dyrze Karolyna López Ruiz, representantes de la Dirección de Medio Ambiente y Protección Ambiental del H. Ayuntamiento de Veracruz.

El evento fue promovido por estudiantes de la licenciatura en Idiomas que cursan la materia optativa “Sustentabilidad”.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!